

# *Grupos kurdos y autoridades sirias logran tregua en Hasaka*

---



La Habana, 21 ago (RHC) Autoridades de Siria confirmaron el logro de una tregua con grupos kurdos en la ciudad siria de Hasaka y la continuidad a partir de este lunes de diálogos y negociaciones.

Según las informaciones, se comenzó el traslado de heridos, cuya cifra total no fue definida, hacia la cercana localidad de Qamishli y se decidió mantenerse en las posiciones establecidas antes de los enfrentamientos ocurridos.

Los reportes consignados indicaron que las llamadas Fuerzas de Autodefensa Kurdas, brazo armado del Partido de los Trabajadores del Kurdistán, perdieron algunos puntos controlados en las primeras horas de la confrontación y recuperados por el Ejército sirio y milicias aliadas.

Luego de las conversaciones, se logró una tregua en la ciudad de Hasaka, cabecera de la provincia de igual nombre donde habitan más de un MILLÓN 500 MIL personas de origen kurdo, árabe y armenio, fundamentalmente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/103317-grupos-kurdos-y-autoridades-sirias-logran-tregua-en-hasaka>



**Radio Habana Cuba**